

Aktivierungstag auf der Brüelmatte

Mittwoch, 4. Juni 2025*

14 bis 15 Uhr Vorstellung und Ausprobieren der
Bewegungsgeräte in Begleitung der
ATHLTX AG

15 bis 16 Uhr Freies Training und Kennenlernen

*bei Schlechtwetter ist das Verschiebedatum am 11. Juni 2025

Aktivierungstag auf der Brüelmatte

Die Bewegungsgeräte stehen auf der Brüelmatte und wurden von der Stadt Luzern offiziell am 24. Mai 2025 eröffnet.

Die Quartierarbeit Stadt Luzern Würzenbach möchte mit Vicino Luzern und ATHLTX AG Training und Physiotherapie die Bewegungsgeräte mit euch gemeinsam ausprobieren.

In Zusammenarbeit mit:



Quartierarbeit Stadt Luzern

Würzenbach

Ferdi Fis, 079 852 03 67

ferdi.fis@stadtluzern.ch

